
【第27回ＮＩＣＥ ＴＶ放送番組審議会議事概要】

　１） 開催日時

2025年2月25日（火）　午後1時30分～午後2時30分

　２） 開催場所

魚津市役所２階　第二会議室

　３） 出席委員（敬称略）

委員（審議会会長 川岸　芳雄 （魚津ロータリークラブ）

委員 住田　繁喜 （魚津市美術協会）

　〃 大野　聡一 （魚津市商店街連盟）

　〃 秋本すみ子 （魚津商工会議所女性会）

　〃 野澤 良民 （魚津市ＰＴＡ連合会）

　〃 石黒 雄一 （魚津市副市長）

　４） 議題

（１）ＮＩＣＥ ＴＶ自主制作番組について

　　ＮＩＣＥＴＶ開局25周年記念特別番組「魅力発見！まんてん井原」　2024年12月～放送

（２）魚津市制作番組について

　　まちかど魚津　2024年7月後半　2024年7月～放送

　５） 議事概要

（１）「魅力発見！まんてん井原」について

（２）まちかど魚津「7月後半号」について

 

・委員からは以上のような意見がありました。ＮＩＣＥ ＴＶでは放送番組審議会でいただいたご意見を
参考に、今後もより地域に密着した番組づくりを目指してまいります。

・緊急情報サービスは非常に重要で丁寧に紹介されていた。ＵＯっとっとは、分かりやすくやってみ
たいと思う筋トレだったので視聴回数が伸びたのだと思う。下中島コミセンは、地元の人が出ていて
よかった。出演している職員が緊張感なく分かりやすく話していた。

・防災関連の番組は必要だと思う。いろいろな情報サイトがまとめて見られるアプリなどがあったら
いい。

・様々な情報をこの媒体で伝える必要があると考えている。今後、市の課題など積極的に発信して
いく必要がある。

・井原市は友好親善都市だということは知っており、娘が交流事業で参加していたので、身近には
感じていたが、詳しくは知らなかったので番組を通じて知ることができた。魚津出身のリポーターさ
んの存在も知ることができた。子どもたちが分かるような内容があってもいい。子どもリポーターな
ど。広い世代が見たくなるような番組内容になればいいと思う。

・ちょうど放送しているときに見ていたが、ちょっと長いと感じた。全体で30分くらいがちょうどいいと
思う。

・まるまる魚津の出店で、井原のデニムは知っていたが、詳しくは知らなかったので改めてすごいと
思った。山城があることなど、魚津と似ているところがあると知った。

・情報発信の後の次の展開を伝えてほしい。市の課題、心配なことを市民も一緒になって考えられ
るような内容もあったらいいのではないか。
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